

## ABSTRAK

**Yudistira Yuniar NPM. 18250025 Skripsi :** Implementasi Integrasi Kurikulum Dalam Membangun Karakter Peserta Didik Di SMP Integral Hidayatullah Lampung Tengah. Skripsi ini dibimbing oleh Heri Cahyono, M.Pd dan Iswati, M.Pd.I

SMP Integral Hidayatullah Lampung merupakan salah satu satuan pendidikan islam dalam lingkup pondok pesantren. Kehadiran lembaga pendidikan islam semakin dituntut mampu menginternalisasi nilai-nilai karakter dalam penyusunan kurikulum dan strategi pembelajaran yang dipraktikannya. Integrasi kurikulum merupakan suatu upaya pengembangan kurikulum dengan memadukan antara kurikulum agama dengan kurikulum umum.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana implementasi integrasi kurikulum dalam membangun karakter peserta didik di SMP Integral Hidayatullah Lampung Tengah dan mengetahui apa saja faktor penghambat dan faktor pendukung dalam manajemen kurikulum di SMP Integral Hidayatullah Lampung dan bagaimana kondisi karakter peserta didik di SMP Integral Hidayatullah Lampung Tengah.

Metode yang digunakan didalam penelitian ini jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif dan pendekatan kualitatif yang menghasilkan data. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi. Tekhnik analisis data menggunakan tiga cara yaitu, reduksi data, penyajian data, dan verivication. Adapun sumber data primer adalah SMP Integral Hidayatullah Lampung Tengah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa implementasi integrasi kurikulum dalam sekolah SMP Integral Hidayatullah masih sangat minim dikarenakan ada beberapa siswinya masih sangat belum bisa membagi waktu antara pembelajaran umum dan pemebelajaran pondok atau pesantren,. Hal ini bisa disebabkan karena padatnya jam pembelajaran disekolah sehingganya siswi terbagi kefokusannya. Antara mengerjakan tugas pembelajaran umum atau tugas pembelajaran pondok. Maka perlu ada beberapa upaya yang harus dilakukan tidak hanya terkait dengan isi materi, tetapi hingga metode dan pengevaluasiannya.

**Kata Kunci :** Implementasi, integrasi, kurikulum, karakter